

Les FARC-AP souhaitent rencontrer le pape François lors de sa visite à Cuba



La Havane, 3 août (RHC-PL)- Les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP), ont annoncé qu'elles souhaitent discuter avec le pape François en septembre prochain à l'occasion de sa visite à Cuba, où se déroulent les négociations avec le gouvernement de Juan Manuel Santos.

Le négociateur en chef de la guérilla, Ivan Marquez, a signalé que les FARC-AP n'ont pas encore pris contact avec le Vatican mais qu'une rencontre avec le Souverain Pontife serait quelque chose d'extraordinaire.

Dans un communiqué émis ce dimanche à La Havane au terme du 39^e cycle de conversations, les FARC-AP et le gouvernement de Juan Manuel Santos ont mis en exergue les progrès du programme de déminage et de la mise en place du système intégral de justice et d'indemnités.



Radio Habana Cuba